

## 10 Port-Gentil

## Éducation nationale

## La tutelle dote 3 établissements de 420 tables-bancs

C.N.E

Port-Gentil/Gabon

LE lycée Joseph Ambourouet Avaro, le lycée Thuriaf Bantantsa et le Collège d'enseignement secondaire (CES) du Parc, viennent de bénéficier d'une dotation de 420 tables-bancs, à raison de 140 par établissement. Un effort consenti par la tutelle pour pallier, un tant soit peu, le problème récurrent d'insuffisance de places assises dans les structures éducatives publiques du pays, singulièrement dans celles citées ci-dessus, pour le cas de la capitale économique.

Si l'apport du ministère de l'Éducation nationale est à saluer, il y a que, note un enseignant, les quantités reçues ne sont qu'une goutte d'eau dans

Photo : L'Union



Le DAP, Henri-Georges Boundzanga.

l'océan, en raison de l'ampleur des besoins en mobilier scolaire.

L'insuffisance des tables-bancs figurait d'ailleurs en bonne place dans les revendications exprimées lundi der-

nier, dans la rue, par les élèves. Par cette dotation, le CES du Parc, qui a fait l'objet d'une extension particulière, pour avoir reçu le trop-plein d'admis en 6e, cette année scolaire, va pouvoir enfin occuper ses

nouveaux locaux. En effet, les bâtiments de l'ancienne École publique urbaine Groupe 3 ont été rétrocédés, faute de structures, à l'annexe du CES. Mais cette partie n'était toujours pas opérationnelle, à

cause de manque de tables-bancs. Quelques-unes des douze salles de classes, rassure-t-on, vont devoir ouvrir sous peu.

Le directeur d'Académie provinciale, Henri-Georges

Boundzanga, a rassuré que la dotation se fera de façon progressive. Le gouvernement, selon lui, en est conscient et fait tout ce qu'il faut pour venir à bout de ce déficit du mobilier scolaire.



Une vue des tables-bancs attribués aux établissements qui en manquaient cruellement.

Photo : CNE

## Reportage

## Cap Lopez : lieu d'attraction, malgré quelques insuffisances



La pêche fait partie des activités de la zone.

Photo : JP ALLOGO



Une école publique y est implantée.

Photo : JP ALLOGO



Des exploitants y cultivent aussi des légumes.

Photo : JP ALLOGO

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

SÉJOURNER à Port-Gentil et ne pas visiter le célèbre Cap Lopez, afin d'y découvrir l'ambiance qui règne sur ce site touristique, s'apparente à une mission non accomplie. Il est situé à une vingtaine de kilomètres, à l'extrême nord de Port-Gentil, à la pointe de l'île Mandji, précisément dans le delta de l'Ogooué. Le Cap Lopez Gonçalves fut découvert par un marin portugais, Lopo Gonçalves. L'histoire nous apprend qu'en 1862, le traité du Cap Lopez, signé entre la France et les représentants de la population locale, cède à la France la souveraineté sur ce site. Il importe aussi de savoir que la quasi-totalité du pétrole du Gabon est exportée à partir du terminal pétrolier qui se trouve au Cap Lopez.

Au fil du temps, non loin du site qui fut découvert grâce à l'exploitation pétrolière, au lieu-dit "Quartier village", on compte aujourd'hui environ quatre cents âmes. Ce

Photo : JP ALLOGO



La plage, l'un des attraits du cap Lopez.

Photo : JP ALLOGO



Le Cap Lopez abrite aussi le terminal pétrolier.

qui est d'ailleurs suffisant pour attirer chaque jour plus de monde, en sus des caractéristiques touris-

tiques que présente la zone. Notamment, sa belle plage et sa multitude de bars, où l'on

consomme également du poisson à foison, sous plusieurs formes de préparation.

A côté de cette activité commerciale, exercée en grande partie par des ressortissants ouest-africains, l'éducation n'est pas un pan négligé dans le coin. A en juger par la présence d'une école primaire, construite par le Conseil départemental de Bendjé. Il en est de même de la religion, à travers l'existence d'une chapelle locale, la paroisse "Saint Michel", qui fait la fierté des chrétiens d'obédience catholique.

Le seul grand point noir et non le moindre, réside au niveau de la santé, dans la mesure où aucune unité de soins n'y a encore été créée. Peut-être bien que dans ce secteur aussi, le Conseil départemental de Bendjé, avec l'appui, cette fois, de la direction régionale de la Santé (DRS), devrait faire des efforts supplémentaires pour soulager, un tant soit peu, non seulement les populations qui s'y sont établies, mais aussi les visiteurs dont les petits bobos ne sont pas toujours à écartert.

## Anniversaire



26 Février 2016 - 16 Février 2017, voici déjà un an qu'Eric et Hortense se sont unis devant Dieu et devant les Hommes.

En cette date symbolisant le premier anniversaire de leur mariage, le couple ANGOUNDOU tient à remercier tous ceux qui ont oeuvré pour l'accomplissement de cette union.